



Nombre del Alumno: Hernández Velasco Georgina del Rosario

Nombre del tema: Ensayo

Parcial: II

Nombre de la Materia: Patología del Adulto

Nombre del profesor: María del Carmen López Silba

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: VI

En el siguiente ensayo que a continuación le presentare le hablare a cerca de cuatro temas que son muy frecuentes en la vida cotidiana de un adolescente y que puede llegar con esa enfermedad hasta la vejez y algunas de estas se empiezan a dar en la edad adulta, la disfunción urológica trata de la incapacidad de lograr la erección la cual es muy común en personas adultas pero con ayuda de pastillas esta se puede evitar, de igual forma tenemos las infecciones de las vías urinarias que es más común en mujeres por lo corto que es la uretra y es un poco menos común en hombres ya que ellos tiene una uretra más larga, en el cáncer de vejiga es un poco menos común pero cuando se tiene ese problema es algo difícil de tratar y por últimos tenemos el cáncer de próstata lo cual es un poco común aunque se desconoce la causa y esta no presenta síntomas; a continuación les hablo un poco más a fondo de cada enfermedad.

DISFUNCIÓN UROLÓGICA.

La disfunción urológica es la incapacidad de lograr o mantener una erección lo suficientemente firme como para tener una relación sexual. También puede ser la incapacidad total de producir una erección, la inhabilidad de hacerlo con consistencia o la tendencia de mantener solamente erecciones breves, se conoce como impotencia, pero hoy en día esta palabra se usa con menos frecuencia para no confundirla con otros significados de dicho término que no sean médicos. Usualmente tiene causas físicas, tales como:

- Una enfermedad una lesión o efectos secundarios por drogas.
- Daño o afección a los nervios o deterioro al flujo de sangre en el pene .
- Abuso del consumo del alcohol.
- Tabaquismo.
- Falta de ejercicio.

La disfunción urológica se asocia usualmente con enfermedades tales como:

- Diabetes.
- Presión arterial alta.
- Esclerosis múltiple.
- Aterosclerosis o una enfermedad vascular.

INFECCIÓN URINARIA

Las infecciones urinarias son las infecciones bacterianas más frecuentes en la población anciana. Las cuales tienen varias clasificaciones desde la no complicada hasta la complicada a continuación le menciono las más frecuentes.

IVU no complicada: es la que se presenta como cistitis aguda o pielonefritis aguda en personas previamente sanas y sin alteraciones anatómicas o funcionales del aparato urinario.

Bacteriuria asintomática: está dada por el aislamiento de una cantidad específica (cuenta) de bacterias causantes de infección.

Cistitis aguda: es una inflamación vesical sintomática, generalmente de tipo bacteriano, caracterizada por polaquiuria, urgencia, disuria, dolor suprapúbico y tenesmo vesical.

Infección urinaria complicada. Aquella asociada con alteraciones anatómicas o funcionales del aparato genitourinario y/o presencia de enfermedad sistémica que contribuya al deterioro de la capacidad inmunitaria.

Pielonefritis aguda: infección bacteriana del parénquima renal caracterizada por dolor en el ángulo costo vertebral.

CANCER VESICAL Y DERIVACIONES URINARIAS.

El cáncer de vejiga se origina cuando las células que componen la vejiga urinaria comienzan a crecer en forma descontrolada.

Las derivaciones urinarias en ocasiones suele ser por que la vejiga se debe extraer o ya no podrá almacenar orina. En estos casos se requiere un tipo de derivación denominado derivación urinaria.

Existen varios tipos de derivaciones urinarias, la más frecuente, un conducto ileal, incluye una sección del intestino que se extrae y separa del tubo gastrointestinal (GI).

ADENOMA O CANCER DE PROSTATA

El cáncer de próstata se forma en las células de la glándula prostática. Muchos cánceres de próstata crecen lentamente, siendo poco probable que se diseminen, pero algunos pueden crecer más rápidamente, se desconocen las causas exactas del cáncer de próstata y en sus primeras etapas no suele presentar síntomas.

El cáncer de próstata en su etapa inicial normalmente no presenta síntomas.

Como conclusión tenemos que con el paso del tiempo nuestro cuerpo se va deteriorando y ya no es el mismo que el de un joven, cuando llegamos a una edad avanzada notamos cambios más marcados en la persona ya que estamos más propensos a adquirir enfermedades como es una ivu o tener algunos cambios físicos como es el de la incapacidad de la erección.

BIBLIOGRAFIA

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LLEN/c5eb7bdaa7a7049e425d41efbcf75b30-LC-LLEN604%20PATOLOGIA%20DEL%20ADULTO.pdf>